

SEPT.  
73

# FRENTE OBRERO

S-PTAS.

BOLETIN INFORMATIVO DE LA COORDINADORA DE COMISIONES OBRERAS DEL VALLES ORIENTAL.

## ASAMBLEA DEL RÍO

Reunida la Coordinadora de Comisiones Obreras del Vallés Oriental, se analizaron algunos aspectos sobre la Asamblea Llamada del Río, llegando a las siguientes conclusiones :

- La reunión de más de 600 obreros en una asamblea de todo el Vallés, en la clandestinidad, fue un exponente del gran momento por el que atraviesa CG.O., dada la representatividad de los allí reunidos y la multitud de luchas obreras que se han dado este año.
- Los motivos de la asamblea fueron : analizar las luchas registradas, las plataformas reivindicativas que deben ser nuestro caballo de batalla, y claro está analizar los errores y experiencias que podemos sacar de las importantes luchas que hemos llevado.
- Entendemos que en la clandestinidad los documentos que se leyeron no pudieron ser suficientemente discutidos en todas las empresas, pero fueron representativos en cuanto plasmaron los anelos de la clase trabajadora y los allí presentes .
- La asamblea no se reunió para discutir políticamente como pretendían los compañeros trotskistas allí presentes . Frente a sus posiciones sectarias, la Coordinadora del Vallés Oriental llama a forjar una mayor unidad en el Vallés y se identifica con los principios de la Nacional de Catalunya sobre el carácter y funcionamiento de Comisiones Obreras.
- Las experiencias de este año, deben servirnos para la próxima asamblea a la que debemos llevar cientos de compañeros de la comarca .

## COMPAÑÍA DE CONTADORES

En asambleas de trabajadores de esta empresa se ha planteado la revisión del convenio. Los aumentos de la cuota de la seguridad social, el descuento del IRPF , sumados al abusivo aumento del coste de la vida, han hecho que las mejoras de los convenios se queden en nada. Es preciso hacer una revisión del convenio . Esta es la decisión de los compañeros de Contadores .

Se teme que la congelación de precios que aprobó el gobierno ,después de haber aumentado antes casi todos los productos alimenticios, el gas, la electricidad, la gasolina,etc., sea con la final intención de esperar que se firmen los convenios que se aviecan en muchas empresas, y que después volverá la escalada de precios .

## PELIKAN

Después de una importante lucha de los trabajadores de esta empresa, la mayoría mujeres, cuando la empresa intentó aumentar los topes de trabajo, sigue el conflicto . Ahora está en Registratura una denuncia a la empresa por la vergonzosa miseria da 186 pías., que el gobierno fascista tiene implantadas como salario base..

INFORMACIÓN

## CHILE

~~RECLAMAN~~ La Coordinadora de Comisiones, haciendo eco de la solidaridad que entre la clase trabajadora ha despertado el golpe reaccionario de la Junta Militar contra las libertades del pueblo chileno, hace suya y llama a difundirlo, una octavilla con el siguiente contenido :

### " V I V A   L A   U N I D A D   P O P U L A R "

Los militares al servicio del gran capital pretender terminar con las libertades del pueblo chileno y su vía hacia el socialismo.

COMISIONES OBRERAS llama a todos los trabajadores y pueblo en general a manifestar nuestra desacuerdo con el criminal golpe militar reaccionario. Hagamos manifestaciones, asambleas y paros en las empresas apoyando a la "Unidad Popular" chilena .

La lucha del pueblo de Chile es la lucha de todos los pueblos oprimidos del mundo.

### S O L I D A R I D A D   C O N   C H I L E

## TENERIA MODERNA

Después de la firma del convenio , la tensión entre los obreros es muy notable ante el robo de que somos víctimas por el descuento del 14 % del IRTP. Está visto que en España los que pagan los impuestos no son los ricos , sino los obreros.

## LIBERTAD PARA CAMACHO Y LOS DIEZ DE CARABANCHEL

Por exigir la libertad sindical y el derecho de libre asociación para todos los trabajadores de los pueblos de España, se encuentran encarcelados en espera de juicio , desde junio de 1972, los dirigentes obreros :

MARCELINO CAMACHO ABAD  
EDUARDO SABORIDO GALAN  
NICOLAS SARTORIUS ALVAREZ  
FRANCISCO GARCIA SALVE  
FERNANDO SOTO MARTIN

JUAN MARCOS MUÑIZ ZAPICO  
FRANCISCO ACOSTA ORGE  
MIGUEL ANGEL ZAMORA ANTON  
PEDRO SANTIESTEBAN HURTADO  
LUIS FERNANDEZ COSTILLA

Es posible que este año intenten condenarlos a monstruosas penas que suman 162 años de cárcel para los diez dirigentes obreros acusados de pertenecer a la Comisión Obrera Nacional de España.

PERMANEZCAMOS MUY ATENTOS PARA EVITAR QUE SEAN JUZGADOS .

Evitemos los propósitos de la dictadura sumiéndonos a la protesta internacional para exigir la amnistía total para todos los detenidos por motivos laborales y políticos .

HAY QUE CONSEGUIR QUE EL JUICIO NO SE REALICE .

## AMNISTIA